

La Casa de Satanás Bajo Ataque - Medidas/Guerra Espiritual Que Puedes Tomar

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Mar Mar 19, 2019 5:45 pm](#)

Saludos a todos nuestros Guerreros Satánicos.

Como pueden ver el enemigo esta aterrorizado, y en un modo peligroso. Lo que saben hacer es no intentar "rebatir" las acusaciones que pesan sobre ellos mediante ninguna forma de acción o "conversación", sino que, de hecho, sólo hacen aquello por lo que se les ha llamado eternamente. Las personas que mencionan lo que hace el enemigo y se limitan a denunciarlo, aparentemente deben ser tenidas por enemigas en este mundo.

Lo que el enemigo hizo hace unos siglos fue la quema de la gran biblioteca de Alejandría. La gente conocida como "Herejes" o " Paganos" como nosotros aquí, fueron acorralados y quemados por montones, sólo por creer en creencias diferentes a las del enemigo. Se nos dice que tenemos algún tipo de "Libertad Religiosa" en este mundo, pero esto se aplica principalmente a los musulmanes que vuelan en pedazos, y a la gente de esa naturaleza, o a la gente que chantajea y engaña al público.

Sólo para hacer un aviso aquí: La Alegría de Satanás es claramente un sitio religioso y espiritual para el desarrollo de los gentiles en todo el mundo. Este ataque no es solo un chimpance enemigo por "cosas malas dichas" sobre ellos, sino literalmente un ataque al bastión espiritual de los gentiles que da instrucciones claras y sin adulterar sobre como avanzar de principiante a mago adepto.

La Alegría de Satanás ha creado generaciones de personas de 10 a 80 años (Sí, y mayores) conscientes de la verdad espiritual y los poderes espirituales. Estos vienen de Satanás MISMO.

La Alegría de Satanás es una política de verdades duras, sin mentiras, en un lugar donde puedes avanzar libremente espiritualmente. Mientras que otros nadan en mentiras y tonterías espirituales (El "Ocultismo" del enemigo que es mayormente desinformación que retrasa y no avanza). Para algunos la Alegría de Satanás es solo un campo de enseñanza, pero para otros, es literalmente su vida. En cuanto a quién más está en esto, va más allá de decir, el enemigo hizo un ataque terrorista canalla en el nido de Satanás un día antes de su Purim judío, también conocido como, su mayor celebración judía. Por supuesto, muchos dicen que son coincidencias, y son completamente estúpidos.

Sin embargo, para el enemigo no hay vuelta atrás, pero para "Nuestro lado" sólo hay avance. Los ataques contra la verdad sólo refuerzan a la gente. Nadie tiene que preocuparse ni temer nada , lo que todo el mundo tiene que hacer sin embargo es PARTICIPAR con nosotros, y hacer algunas cosas para que podamos mantener la verdad. Sobre el montón de interminables bibliotecas que fueron quemadas, destruidas, y las personas también que murieron quemadas, ahora, los humanos actuales tienen la capacidad de retener la verdad fácilmente.

Lo único que sigue siendo una constante en la defensa de la VERDAD, es la valentía, y una resolución. Nuestra persecución no nos llevará a ninguna parte.

Ahora, por favor sigan lo siguiente para que todos tengan un 'pedazo' de la Alegría de Satanás hasta que restauremos y expandamos nuestro sitio web principal. He perdido la cuenta de cuántas cosas he hecho para

darle vida a este sitio, y es hora de que todos los demás hagan lo mismo, pues la morada de Satanás es la morada de todos los satanistas a pesar de todo.

Es hora de empezar a considerar todo esto más seriamente para las personas que son perezosas, conformistas, o simplemente no les interesa. El enemigo quiere destruir y censurar todo el internet, espiar a todos, y estos son signos de su terrorismo. Sin previo aviso, simplemente queman las cosas un día, simplemente porque están siendo expuestos, por crímenes que ni siquiera les importa volver atrás , sino que sólo insisten en continuar.

Cientos de millones de personas han sido quemadas, torturadas y destruidas, sólo por razones triviales. Genocidios han ocurrido por el enemigo. Personas que tenían conocimientos espirituales fueron quemadas, censuradas o desaparecieron.

El fin del enemigo con Internet, quieren hacer de Internet como la Televisión. Abrirán los canales, pero ellos estarán en cada canal. La mayor parte de internet la intentan controlar con la gran tecnología, pero debido a la naturaleza de internet, eso es imposible. Han censurado secciones de comentarios, han prohibido millones de vídeos, han metido a gente en la cárcel o les han enviado odio o amenazas.

Incluso la gente que "ronda" al enemigo es censurada y atacada de forma totalmente ilegal y terrorista, amenazada, coaccionada y obligada violentamente a acatar las patrañas del enemigo.

Si la gente se echa atrás y acata, toda la verdad se perderá. Toda su vida consistirá en no ser nada espiritual y cualquier libertad de pensamiento o acción se perderá. La gente sólo se convertirá en un borg

por la información controlada. Como te dije, tenemos que ganar la guerra de la información, ya que es la más importante. El enemigo ya ha perdido esta guerra, ya que todo el mundo está informado sobre ellos. Incluso los individuos con el cerebro más lavado conocen realmente al enemigo y lo han reconocido.

Una antigua declaración del Tao dice lo siguiente en paráfrasis: Los mayores gobernantes gobiernan sin ser conocidos, los segundos mejores gobiernan siendo amados y aceptados, los terceros gobiernan por el miedo, y el último nivel es cuando son destruidos.

El enemigo en las últimas dos décadas pasó del nivel 1 al nivel 4 y ahora avanza hacia la destrucción. Tratan de esconderse, crear eventos de falsa bandera, desviar a la gente, y sus antiguas tácticas terroristas, todo en vano. No hay vuelta atrás para ellos. No pueden ser realmente una conspiración desconocida como lo eran antes, la gente, incluso los peores PNJ no pueden amarlos, y ahora tratan de inspirar miedo como las ratas inútiles que son, recurriendo al terrorismo.

Por lo tanto, todo el mundo debería entender lo que va a seguir para el enemigo a este paso. Puede que si censuran se salven de la "ira" de algún baby boomer o simplemente de algunos idiotas del NPC, pero todos los elementos válidos de la sociedad que tienen algo de perspicacia han visto lo que son, y esto nunca podrá dejar de verse.

Cada vez que escalo montañas, nunca pienso que estoy solo, y tú tampoco deberías, ya que somos una familia y un equipo en espíritu y alma. Cada uno pone un pequeño ladrillo en esta casa más grande para todos. Los satanistas deberían entender esto ahora, si uno ignora esto, entonces no es un satanista.

El enemigo constantemente llama a la humanidad con los peores nombres, pero hace que te preguntes ¿qué es tan difícil para estos reptilianos santurriones y basura de heces sin valor de raza, y su descendencia, simplemente "esclavizar" lo que ellos consideran cerdos? Parece que son realmente incapaces de hacerlo. Y digamos que consiguen su 'camino' con los llamados 'humanos mezquinos', ¿realmente creen que conseguirán su camino de los extraterrestres de Satanás y otros aliados que tienen? Todo lo que el enemigo está haciendo es caminar hacia el fuego por su cuenta.

Los Dioses nos han dicho que hemos ganado, y eso es un hecho. Vivimos en diferentes percepciones del tiempo, y ellos pueden ver mucho más lejos que nosotros. Somos dueños de la juventud, nuestro lado, y nuestra concepción lo hace. El enemigo será con precisión matemática totalmente desenmascarado y arruinado en el futuro. Lo único que pueden hacer es seguir adelante ya que no hay vuelta atrás a los buenos "ole" tiempos donde tenían a la humanidad cogida por las pelotas y la esclavizaban tan fácilmente.

Mantén tu Aura de protección, medita y sigue bombeando los RTR. Estos se pueden encontrar aquí.

Ahora con respecto a la información:

0. Para recibir actualizaciones:

Siempre aquí y en los Grupos Yahoo - Si alguno de estos también desaparece un día soleado, o cualquier otra cosa se cae, las actualizaciones se publicarán en lo siguiente:

<http://www.kabbalahexposed.com> (Ponlo en favoritos si puedes, o guárdalo en algún sitio para no perder la dirección)

<http://www.satanslibrary.org>

1. Descarga la copia de seguridad de la Biblioteca.

Es muy fácil de descargar. Puedes descargarla desde aquí, como un archivo renombrado y encriptado. Es relativamente pequeño por lo que cualquier teléfono puede almacenarlo, y puede ir en cualquier USB.

Cifrado significa que el archivo no se puede "desbloquear" a menos que tengas la contraseña. Incluso los nombres de los archivos están encriptados, por lo que, a menos que alguien conozca la contraseña, no podrá acceder a ellos. Puedes almacenarlo localmente o a un lado de otros archivos. Dentro hay cerca de 900+ PDF's incluyendo el PDF de la Alegria de Satanás y otros libros importantes, es básicamente toda la biblioteca.

El archivo encriptado está aquí: La contraseña para abrirlo es 1789. Puede cambiarle el nombre como mejor le parezca después de descargarlo. Cuando intentes descomprimirlo (7z unzipper) se te pedirá una contraseña. No es necesario que la introduzcas, pero guárdala en un lugar seguro. Esto se actualiza el 1 de marzo.

<https://nofile.io/f/p95VDMD1Ph0/SysFile.7z>

Los archivos no encriptados (si tienes privacidad en tus dispositivos) puedes encontrarlos aquí, si tienes privacidad de almacenamiento.

<https://www.dropbox.com/s/c7m2mjfx5k5vyxg/Joy%20of%20Satan%20Library%201%20March%202019.zip?dl=1>

2. Mientras tanto visita los Espejos

Visita el Webarchive:

<https://web.archive.org/web/20181220042706/http://www.joyofsatan.org/>

Visita los espejos hechos por la comunidad:

NOTA: ESTOS ESPEJOS NO SON OFICIALES DE NUESTRA PARTE, SON PROYECTOS DE LA COMUNIDAD - PRONTO TENDREMOS ESPEJOS OFICIALES, AL IGUAL QUE EL SITIO PRINCIPAL DE LA ALEGRÍA DE SATANÁS/

[Joy Of Satan](#) (sitio principal)

[666 Black Sun](#)

[Exponiendo el Cristianismo](#)

[Exponiendo la Cábala](#)

[Últimos RTRs](#) (incluye archivos duplicados, por lo tanto descargas rápidas)

Por último, hay un índice de todos los enlaces.

La URL es muy fácil de recordar

www.spiritualsatanism.org

¡ADELANTE HACIA LA VICTORIA!